

Fecha: 03-02-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: **Internacional de flamencos en El Loa**

Pág.: 8

Cm2: 277,4

VPE: \$ 146.483

Tiraje:

2.600

Lectoría:

7.800

Favorabilidad:

No Definida

vos pavimentos, en calles, pasajes y también en obras de vialidad”, explicó la seremi Paula Monsalve.

La seremi del Minvu explicó que “estos 23 proyectos fueron priorizados por la Municipalidad de Calama, y representan el 59

eje Balmaceda en su tercera etapa. Para ello ya disponemos de los 7 mil 600 millones de pesos para iniciar la licitación de obras correspondientes al tramo restante de la avenida, y que requiere ser finalizada, entendiendo la impor-

#### PARQUE

Un tercer proyecto priorizado por el Minvu, “es la segunda etapa del parque René Schneider, el cual se encuentra en revaluación por parte de los equipos técnicos, y por un costo aproximado de los 3

nicas, y es parte del compromiso asumido para poder desarrollarlos. En ello estamos trabajando y esperamos que puedan iniciar trabajos durante el presente año y sin más demoras”. ☺

directora regional de Fundación Integra, María Órdenes Mundaca, explicó que “este jardín obtuvo el más bajo porcentaje de ausentismo, hecho que sin duda contribuye a la trayectoria educativa de niños con su permanencia y

ños”, mientras que Milena Mercado Barraza, auxiliar de servicio del establecimiento, detalló que “este logro se alcanzó como equipo, tuvimos mucha empatía entre nosotras y por ello logramos un bajo ausentismo”. ☺



ARCHIVO

EN EL ÚLTIMO CENSO (2023-2024), LA PROVINCIA EL LOA CONTABA CON 18 MIL EJEMPLARES DE FLAMENCOS.

## Conaf finalizó con éxito censo internacional de flamencos en El Loa

Desde el pasado 26 de enero, y hasta el 31 del mismo, la Corporación Nacional Forestal (Conaf), efectuó en paralelo, con las unidades de áreas silvestres de especies protegidas de Argentina, Bolivia y Perú, el censo internacional de flamencos, en la Reserva Nacional Los Flamencos, el Parque Nacional Llullaillaco, “y zonas ale-

dañas a salares altoandinos del Loa”, informó Anita Huichamán, directora regional de Conaf sobre este conteo. Según informó la profesional de Conaf “este conteo internacional, y que además se efectúa en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta y Atacama, se realiza cada cinco años y partió por la

zona de Ollagüe, en salares y humedales, recorriendo Ascotán y Carcote. En San Pedro de Atacama fue en el Parque Nacional Llullaillaco, y la Reserva Nacional Los Flamencos. En el censo participó además, la Red de Observadores de Aves”. Huichamán explicó que “este censo permitirá conocer el comportamiento

migratorio de las aves en esta parte de América del Sur; si hay nuevos sitios para anidar, hacia qué sectores se desplazan y si hay o no alteraciones a sus normales procesos migratorios. Y que además pueden entregar datos del estado de salud de humedales y salares altoandinos, y que son el principal hábitat de esta ave. ☺